

# Prensa Regional

DIARIO JUDICIAL DE LA CORTE SUPERIOR DE JUSTICIA DE ANCASH

CIRCULACIÓN REGIONAL Y NACIONAL Resolución N° 014146-2012-DSD-INDECOPI-Resolución Administrativa N° 344-2007-P-CSJAN/PJ

AIJA - RECUAY - HUARAZ - CARHUAZ - YUNGAY - HUAYLAS - ZONA DE LOS CONCHUCOS - PATIVILCA - BARRANCA - CHIMBOTE - LIMA NORTE

HUARAZ: JR. FRANCISCO ARAOZ 146 – TELF.: 421359 / CEL.: 943 626930 - CORREO: PRENSAREGIONAL\_1@YAHOO.ES

FUNDADOR: Armando Moreno Romero

AÑO XX N° 10197

S/. 0.50

Huaraz, 22 DE ENERO del 2023

DOMINGO

NUESTRA NUEVA PAGINA WEB: [WWW.PRENSAREGIONALANCASH.COM](http://WWW.PRENSAREGIONALANCASH.COM)

## CONFIRMAN CONDENA DE 14 AÑOS PARA SUJETO QUE REALIZÓ TOCAMIENTOS A MENOR EN CASMA



## VEHÍCULO ROBADO ES ENCONTRADO EN MEDIO DE PASTIZALES

## EDITORIAL

## Paremos los enfrentamientos



*"Está más que probado que el enfrentamiento solo genera encono entre peruanos y pone cuesta arriba las posibilidades de recuperar el clima de armonía que el país merece".*

*La convulsión social por la que atravesamos no debe continuar porque no solo ocasiona un grave perjuicio económico por la parálisis de las actividades productivas en diversas regiones, sino porque también afecta la imagen del país en el ámbito internacional y su atractivo como destino para las inversiones.*

*Sin embargo, lo más funesto de esta lamentable situación es la pérdida absurda de cerca de medio centenar de vidas de peruanos en los enfrentamientos. Ayer mismo, hasta el cierre de la presente edición, se reportó una persona fallecida en Arequipa, así como decenas de heridos entre los manifestantes y miembros de la Policía Nacional en Lima y otras ciudades.*

*Aunque algunos sectores indolentes plantean que esta situación se resuelva mediante el uso de la fuerza, es preciso invocar a la cordura y a la búsqueda de una forma incruenta de recuperar la paz.*

*Las pérdidas irreparables de compatriotas deben doler a todo el Perú porque son la prueba palpable de que estamos fracasando como una nación capaz de solucionar sus conflictos de forma civilizada.*

*Está más que probado que el enfrentamiento solo genera encono entre peruanos y pone cuesta arriba las posibilidades de recuperar el clima de armonía que el país merece.*

*En ese contexto, no hay otro camino más que el diálogo para buscar una salida a la crisis. Así lo han manifestado sectores representativos de nuestra sociedad, como las diferentes iglesias y colectivos sociales y empresariales.*

*También lo ha señalado con claridad un actor imparcial como la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH), cuya delegación que visitó el Perú concluyó que un entendimiento amplio se configura como la opción óptima para acabar con la convulsión.*

*Pero sin importar quien convoque el diálogo, urge propiciar cuanto antes ese acercamiento con los sectores que ejercen su derecho a la protesta de forma pacífica, a fin de buscar soluciones lo antes posible. Para lograrlo, los manifestantes y todas las partes deben mostrar disposición de buscar acuerdos y dejar de lado cualquier muestra de intransigencia o, peor aún, de violencia como los intentos de toma de aeropuertos y locales públicos estratégicos.*

*Asimismo, se requieren con urgencia salidas políticas que contribuyan a aliviar la tensión social. El Congreso, por ejemplo, está en la obligación de concretar cuanto antes la segunda votación de la reforma que permitirá adelantar las elecciones generales, uno de los principales reclamos en las protestas.*

*Es preciso también dejar de lado retóricas que fomenten el enfrentamiento y dar paso a un discurso dialogante, especialmente con quienes están protestando sin caer en la violencia.*

*Solo de este modo, la actual convulsión social cederá y permitirá a las autoridades tomar medidas políticas y sociales para sentar las bases de una convivencia con respeto y armonía entre los peruanos. Por el bien de nuestro país, esperamos que todos opten por este camino.*

## CHISPАЗOS

## Yenifer Paredes: rechazan su pedido para viajar a Cajamarca en investigación por caso Anguía



Rechazo. Yenifer Paredes, hermana de la exprimera dama Lilia Paredes, no podrá viajar al distrito de Anguía, en Cajamarca, como había solicitado al Poder Judicial, pues el Octavo Juzgado de Investigación Preparatoria de la Corte Superior Nacional rechazó su pedido en la investigación en su contra por el presunto delito de organización criminal y por el cual estuvo en prisión preventiva casi 2 meses en penal anexo de Mujeres de Chorrillos. En efecto, el juez Raúl Justiniano Romero alegó que la defensa de Paredes Navarro no acreditó con documentación que la investigada "tenga algún tipo de afectación y que un viaje de 10 días al interior del país solucione sus problemas de salud". Es así que la también cuñada del expresidente golpista Pedro Castillo mantendrá las reglas de conducta impuesta en su contra, como no ausentarse del lugar de residencia ni variar del mismo sin previa autorización judicial. Yenifer Paredes es investigada en la Fiscalía por integrar una presunta organización criminal en Palacio de Gobierno liderada por Pedro Castillo, quien se encuentra cumpliendo prisión preventiva en el penal de Barbadillo por los presuntos delitos de rebelión y, alternativamente, conspiración.

Anteriormente, la hija putativa de Pedro Castillo señaló que su padre "no se siente responsable" de las más de 50 muertes producto de los enfrentamientos entre manifestantes y las fuerzas del orden.

"Él no está gobernando para sentirse responsable de estos hechos. Los que tienen que sentirse responsables son los que están a cargo del Gobierno. Si uno asume un cargo, tiene que asumir las consecuencias y no solo decir que es responsabilidad de quien se fue", declaró en entrevista para Latina.

Yenifer Paredes reconoció hacer depósitos de S/50.000 pese a ganar S/2.000

Yenifer Paredes reconoció que, durante su trabajo como funcionaria en la Municipalidad de Anguía, en la provincia de Chota, Cajamarca, ganaba S/2.000 mensuales. Sin embargo, también señaló que hacía depósitos a sus amigos y allegados por una suma de hasta S/ 50.000, pero sin dar a conocer el origen del monto.

La declaración se dio en una sesión de la Comisión de Fiscalización, liderada por el fujimorista Héctor Ventura, quien citó a Paredes Navarro en calidad de testigo, como parte de la investigación en el caso Anguía, en la que también investigan al empresario Hugo Espino y al exministro Geiner Alvarado.

# OPINIÓN

Por: Mammad Talibov

## Enero Negro, día de luto en Azerbaiyán



**Este mes, la República de Azerbaiyán conmemora el 33° aniversario de un hecho crucial en su historia que quedó grabado para siempre en la memoria de su pueblo como Enero Negro, día de la lucha heroica por la libertad, independencia e integridad territorial de mi país.**

**El 20 de enero de 1990, bajo instrucciones directas de Mijaíl Gorbachov, jefe de Estado de la URSS, un contingente de decenas de miles de las tropas soviéticas marcharon sobre la capital de Azerbaiyán, ciudad de Bakú, con el fin de reprimir el movimiento de independencia que surgió por las políticas sesgadas de la URSS en contra de Azerbaiyán. Esta intervención militar culminó en una masacre, fracasando miserablemente y acelerando la caída de la URSS, mientras que condujo directamente a la declaración de nuestra independencia dos años después.**

**Como resultado, las tropas masacraron brutalmente a más de 150 civiles entre ellos mujeres, niños y ancianos, y cientos resultaron heridos.**

**Aún recuerdo esos momentos horribles y trágicos de mi niñez y las consecuencias de estos traicioneros e inhumanos ataques. Tanques y soldados por todas partes, calles con autos destrozados, incluidas ambulancias, y paredes de las casas civiles con impactos de balas. En la noche, soldados pasaban por las calles disparando a las ventanas y balcones de las casas.**

**Estos recuerdos son inolvidables, no solo para mí, sino también para cualquiera en Azerbaiyán que haya vivido esta tragedia.**

**El líder nacional de los azerbaiyanos, Heydar Aliyev, calificó el 20 de enero de 1990 como la página más trágica, pero al mismo tiempo heroica y valiente de la historia moderna de Azerbaiyán, así como un punto de inflexión en la vida del pueblo azerbaiyano.**

**Este crimen atroz unió a la nación de Azerbaiyán aún más, fortaleciendo su espíritu para luchar por los ideales de la libertad e independencia.**

**Hace ya más de 31 años que Azerbaiyán recuperó su independencia. El coraje que mostró el pueblo de Azerbaiyán en 1990 volvió a ser demostrado durante la Guerra Patria de 44 días en el 2020, en la que se liberaron nuestros territorios que estuvieron bajo la ocupación armenia por casi de tres décadas.**

**El 20 de enero, todos los azerbaiyanos acuden al Callejón de los Mártires, donde honran y brindan sus respetos a las víctimas de los trágicos acontecimientos y conmemoran a los mártires y héroes que sacrificaron sus vidas para el futuro de su patria.**

**Para los azerbaiyanos, esta amarga fecha es un día de tristeza, pero también de orgullo por los héroes que lucharon por un futuro libre y próspero para su patria.**

## ¿Quién es Richard Hanco, el gobernador de Puno que acusó a Dina Boluarte de traidora?

**En medio de las protestas desatadas en el país contra Dina Boluarte, Puno se convirtió en el epicentro. Su principal autoridad, un exfiscal que fue elegido gobernador, explica por qué los puneños no creen en la presidenta del Perú.**



En medio de las protestas desatadas en el país contra Dina Boluarte, Puno se convirtió en el epicentro. Su principal autoridad, un exfiscal que fue elegido gobernador, explica por qué los puneños no creen en la presidenta del Perú.

Aunque se trataba de un joven tranquilo y formal, en el año 2003 participó activamente de las marchas para rechazar el asesinato del estudiante Edy Johny Quilca Cruz, baleado por militares durante el gobierno de Alejandro Toledo.

Al concluir la carrera de Derecho, en el 2006 ingresó al Ministerio Público como asistente de función fiscal hasta convertirse en fiscal especializado anticorrupción de Puno. Al cabo de 12 años renunció en busca de convertirse en juez. Tras ser evaluado por el Consejo Nacional de la Magistratura fue desaprobado. Ahora es una anécdota, pero en aquella oportunidad su evaluador fue nada menos que Iván Noguera Ramos, magistrado superior involucrado en el escándalo de los audios de la corrupción de Los Cuellos Blancos.

En el 2018 se internó en otras lides: la política. Con el respaldo de su hermano Edwin Hanco, se postuló al Gobierno Regional de Puno con el Frente

Amplio para el Desarrollo del Pueblo (Fadep), pero no alcanzó los votos suficientes ni siquiera para la segunda vuelta. El respaldo de los electores fue para su contendor Walter Aduviri, quien dejó a Hanco en un segundo puesto. Pero el exfiscal no dio tregua y para la campaña electoral de 2022 volvió a la escena política con una nueva estrategia: el silencio. Esa fue su manera de responder a sus detractores y tuvo éxito al generar expectativa.

¿Cómo respondió Richard Hanco a Dina Boluarte?

La noche del viernes 13 de enero, en su mensaje a la nación, Dina Boluarte, frente a millones de peruanos, cuestionó al gobernador de Puno, Richard Hanco, aseverando cómo la autoridad pretendía solucionar los problemas de pobreza de la región altiplánica cuando no conversa con el Ejecutivo.

“Hay que ser claros, mis padres me han enseñado a que no hay que ser traidores. El pueblo ha confiado en mí para llevar adelante el desarrollo”, inició y, enseguida, el periodista de La República Liubomir Fernández le consultó sobre si él considera que Dina Boluarte es traidora.

“Por supuesto”, contestó, mientras que en otra entrevista explicó que nunca lo convoca-

ron desde el Ejecutivo.

“Ella decía sí a la asamblea constituyente, con la que yo no estoy de acuerdo. Ella hablaba maravillas de Evo Morales y ahora es su enemigo. Ella dijo acá que no iba a quedarse si a Pedro Castillo lo vacaban y ¿qué hizo? Eso es mala señal, mal ejemplo para los ciudadanos y para los niños, cómo podemos hablar de valores cuando el presidente miente”, expresó indignado.

En sus declaraciones ha sido claro. Entiende el reclamo de los puneños y los respalda. Sostiene no estar de acuerdo ni con la extrema izquierda ni con la extrema derecha, dado que considera que ambas han polarizado al país con sus propios intereses.

En entrevista con Rene Gastelumendi, detalla que los puneños no olvidan cuando Dina Boluarte llamó hermano al expresidente de Bolivia Evo Morales. Tampoco olvidan que en la campaña electoral de Pedro Castillo Dina Boluarte decía sí a la asamblea constituyente y mucho menos que fue en Juliaca donde dijo que si sacaban del poder a Pedro Castillo, ella se iba con él. Por estas razones, explicó, que la población no cree en la actual mandataria.

(La República)

# Sentencian a mujer que ingresaba marihuana al penal de Ayacucho en su parte íntima

**Su familiar que estaba recluido en el penal era el encargado de vender la ilegal mercadería también su sentenciado**



Una mujer que ingresaba droga en sus partes íntimas al penal de Ayacucho, para que su familiar que estaba recluido en el centro penitenciario venda a ilegal mercadería entre los reos fue sentenciada

por la Corte Superior de Justicia de Ayacucho.

Fue el Primer Colegiado Penal Supraprovincial quien dictó sentencia para Pedro Cancho Quintana y Rosario Milagros Ber-

diales Palma a 15 y 8 años de prisión, respectivamente, como coautores del delito contra la Salud Pública- Tráfico Ilícito de Drogas en la modalidad de favorecimiento al consumo ilegal de drogas tóxicas me-

dante actos de tráfico agravado.

Durante el juicio oral se presentaron los medios probatorios, demostrándose que el pasado 20 de abril de 2022, el personal del

Instituto Nacional Penitenciario (INPE), en presencia de las autoridades correspondientes, intervinieron la celda de Pedro Cancho Quintana, hallando más de doscientos noventa gramos de marihuana, al

parecer el producto iba ser comercializado en el interior del penal.

De acuerdo a la imputada Rosario Milagros Berdiales Palma habría aprovechado la visita de mujeres, para ingresar el producto ilegal, debidamente acondicionado en su parte íntima, siendo intervenida en flagrancia delictiva, cuando procedía a retirarse del Establecimiento Penitenciario.

Trascendió que el delito es agravante "El hecho es cometido en el interior o en inmediaciones de un establecimiento de enseñanza, centro asistencial, de salud, recinto deportivo, lugar de detención o reclusión (inciso 4 del artículo 297ª del Código Penal)

Los sentenciados además deberán efectuar un pago por concepto de reparación civil.

(Diario Correo)

## Policía detiene a extranjero y peruano dedicados a la venta de PBC y marihuana en Ayacucho

**Agentes del grupo TERNA los reglados y detectaron a sujetos que atendían a sus clientes a través de delivery**



Dos sujetos que vendían droga y marihuana a través de delivery

fueron detenidos por agentes del Grupo Terna, durante un operativo en

el sector en el barrio Artesanos, en Huamanga.

Los intervenidos son: Esleyter Chacón V. (23), de nacionalidad Venezolana

y Cesar Simón (23), quienes tenían en su poder bolsas conteniendo

ketes de PBC y pacos de marihuana.

Durante el registro domiciliario de Esleyter Chacón la policía con apoyo de la Fiscalía hallaron en su habitación una bolsa con especies vegetales entre hojas y tallos, al parecer, marihuana y otra bolsa conteniendo sustancias compactas y amorfas similar a alcaloide de cocaína.

Por ello los sujetos fueron detenidos al encontrarse inmersos en la presunta comisión contra la salud pública en la modalidad de microcomercialización de estupefacientes.

El caso fue derivado a la unidad policial especializada.

(Diario Correo)

# No habrá tren a Machu Picchu hasta nuevo aviso tras ataque de vándalos a la vía férrea

**Desconocidos retiraron de su línea el tendido férreo y lo destruyeron en varios puntos**



Hasta nuevo aviso no habrá retornos ni salidas desde Machu Picchu hacia Ollantaytambo o Cusco, esto debido al ataque que sufrió la vía férrea en distintos puntos.

tos.

PeruRail, a través de un comunicado, dio a conocer que Fetransa, la concesionaria de toda la vía, suspendió la mo-

vilización de todo tren hacia la señalada ruta, tras haber identificado varios puntos dañados.

La parte más afectada se dio cerca a la locali-

dad de Ollantaytambo, donde tanto los rieles como los durmientes fueron sacados de su lugar y colocados metros más allá, impidiendo el tránsito de cualquier

unidad.

DATO:

Desde la Cámara de Comercio de Cusco han señalado que solo

el sector turismo pierde alrededor de tres millones de soles diarios debido a las protestas en Cusco.

(Diario Correo)

# Fallecido en Arequipa, es sobrino del primer muerto en protestas, Miguel Arcana

**El cuerpo del joven fue trasladado a la morgue durante la madrugada, debido a las calles bloqueadas**



El joven fallecido ayer jueves en Arequipa, durante los enfrentamientos en el aeropuerto Alfredo Rodríguez Ballón, Jhan Carlo Condori Arcana, es el sobrino del primer muerto en las protestas de Arequipa, Miguel Arcana.

Los familiares confirmaron que es el sobrino, pero indicaron que no participaba en el intento de ingresar al aeropuerto, sino retornaba de su trabajo como albañil.

El cadáver del joven fue retirado del Centro de Salud de Peruarbo hacia la morgue, recién esta madrugada, aproximadamente a la 1:00,

debido a los bloqueos de las calles.

PRIMER MUERTO EN PROTESTAS

Miguel Arcana murió el 12 de diciembre, también producto de un disparo, en medio del desorden a la altura de la comisaría de Ciudad Municipal, cuando los manifestantes tomaron una actitud vandálica e intentaron ingresar a la comisaría.

Durante el entierro del hombre de 38 años, los hermanos y familiares del hombre exigieron a la Fiscalía investigar su muerte.

(Diario Correo)

# La capital sintió el caos que se vive en las regiones rebeldes

**La crisis se agudiza. La multitudinaria marcha contra Dina Boluarte terminó en una ola de violencia. Al cierre de esta nota, había 18 heridos, entre civiles y efectivos, un edificio en la plaza San Martín ardía en llamas, los enfrentamientos continuaban sin tregua en ambos bandos y el Gobierno no hacía ningún mea culpa.**



“¡Avancen, no retrocedan, avancen, carajo!”, gritan los manifestantes.

Son las 5:20 de la tarde, son miles, pero están rodeados.

En el cruce de los jirones Cusco y Lampa, a dos cuadras de la plaza de Armas, a pocos metros de Palacio de Gobierno, la atmósfera está cubierta de gas lacrimógeno. Un grupo de protestantes insiste con que pueden pasar el cerco policial y llegar a la casa de Pizarro, donde está Dina Boluarte, la presidenta que apela al silencio y se refugia en lo que puedan hacer las fuerzas policiales y militares para repelar las movilizaciones en su contra.

Suenan las explosiones. Son gases lacrimógenos otra vez. La gente corre, desesperada, algunos oliendo y compartiendo vinagre —sirve para evitar el ardor del gas— rumbo a la estación Colmena del Metropolitano. Los manifestantes, furiosos, vuelven a gritar: “¡No retrocedan! ¡Vamos!”. Y rompen las veredas, buscan piedras.

Vuelven a tomar el jirón Lampa y las lanzan. Los efectivos responden: gases de nuevo.

Y entonces cae un herido. Tiene un ojo sangrando. “¡Le han disparado! ¡Ambulancia, ambulancia!”, gritan quienes lo rodean. Una enfermera le limpia la sangre, pero es inútil.

Metros más allá, en el cruce de las aveni-

das Colmena y Abancay, también cae herido un oficial. Lo socorren, sus compañeros retroceden. Minutos antes, dos tanques del Ejército, que se encontraban detrás de estos efectivos, lanzaron bombas lacrimógenas.

Esto encendió la pradera. Pero no fue la única razón del disturbio.

Metros más allá, en el cruce de las avenidas

Colmena y Abancay, también cae herido un oficial. Lo socorren, sus compañeros retroceden. Minutos antes, dos tanques del Ejército, que se encontraban detrás de estos efectivos, lanzaron bombas lacrimógenas.

Esto encendió la pradera. Pero no fue la única razón del disturbio.

Diversas delegaciones que habían venido de re-

giones y de los distritos de Lima se dirigieron a la plaza San Martín, que se encontraba cercada. Para ellos era imposible tomarla. Entonces, la rodearon, rumbo a la estación Colmena, con dirección al Parque Universitario.

Como suele suceder en casi la mayoría de protestas, cuando los manifestantes llegan al cruce de las avenidas

Nicolás de Piérola y Abancay, y las fuerzas armadas les impiden continuar, para impedir que lleguen al Congreso de la República, los ánimos comienzan a caldearse y estalla la gresca.

Con el fraccionamiento, una multitud cumplió la ruta, rumbo a Miraflores; otra, en cambio, se concentró en el centro de Lima, el epicentro del conflicto.

A las 6:15 de la tarde había cuatro policías lastimados. Los heridos, en el otro lado, aún no eran contabilizados. Pero no tan lejos, por el cruce de los jirones Azángaro y Puno, reservistas del Ejército y simpatizantes de Antauro Humala se enfrentaron a un bloque policial, los redujeron con palos, los efectivos respondieron con gases lacrimógenos. Pero eran pocos. Otro retroceso. A la altura de la Sociedad Geográfica del Perú, no tuvieron más opción que formar un muro de escudos, y permitir que los protestantes pasen con dirección a la avenida Abancay.





Pasan menos de diez minutos y hay otro caído. En el jirón Cusco, un hombre que viste short y polo oscuro tiene el rostro sangrando. "¡La Policía comenzó, todos estábamos empujando, solo queríamos que nos dejen pasar, pero ellos nos tiraban bombas lacrimógenas y ahí es donde él ha caído!", lamenta y a su vez protesta una señora que observa con terror al herido.

La Policía de Rescate se acerca a socorrer al sujeto, que yace en el asfaltado.

En paralelo, cerca de la plaza San Martín, otra persona es cargada por la brigada de primeros auxilios. Su ojo izquierdo sangra, le echan agua. No es suficiente. Hay

gritos desesperados. No hay salida.

Son, de pronto, los minutos más tensos: a dos cuadras de la plaza de Armas, los manifestantes pretenden romper el cerco policial; cerca de la avenida Abancay más civiles sucumben y otros lanzan piedras y los efectivos responden, ya como una reacción mecanizada, con bombas lacrimógenas y perdigones de goma, a corta distancia —el daño es peor a pocos metros—. Nadie da tregua.

6:39 de la tarde, avenida Abancay, llegan más tropas. Desde temprano la página de la PNP anunció que nueve mil efectivos iban a ser enviados a repelar la movilización. Así fue. Ca-

miones llegan desde la Vía Expresa. Tanques asoman por el Cercado de Lima.

En paralelo, cerca de la plaza San Martín, otra persona es cargada por la brigada de primeros auxilios. Su ojo izquierdo sangra, le echan agua. No es suficiente. Hay gritos desesperados. No hay salida.

Son, de pronto, los minutos más tensos: a dos cuadras de la plaza de Armas, los manifestantes pretenden romper el cerco policial; cerca de la avenida Abancay más civiles sucumben y otros lanzan piedras y los efectivos responden, ya como una reacción mecanizada, con bombas lacrimógenas y perdigones de goma, a cor-

ta distancia —el daño es peor a pocos metros—. Nadie da tregua.

6:39 de la tarde, avenida Abancay, llegan más tropas. Desde temprano la página de la PNP anunció que nueve mil efectivos iban a ser enviados a repelar la movilización. Así fue. Camiones llegan desde la Vía Expresa. Tanques asoman por el Cercado de Lima.

"Yo tengo videos. Nos tiraron bombas lacrimógenas", dice un manifestante, identificado como Edwin, quien denuncia que el incendio comenzó cuando los policías lanzaron una bomba.

Otra persona, que asegura ser el propietario del inmueble, también culpa

a la Policía. "Estábamos en el cuarto piso y cayó una bomba lacrimógena, bajamos a echarnos agua y vimos que empezó algo a arder. Como todo es de madera, se prendió rápido. Yo no puedo pagarlo solo", denunció.

El ministro del Interior, Vicente Romero, en conferencia de prensa, descartó que esto haya sido culpa de la Policía.

La Red Prestacional Almenara de Essalud, al cierre de esta edición, informó que hasta ese momento llegaron a sus instalaciones siete heridos, provenientes de las manifestaciones en el Centro de Lima.

Mientras que al Hospital de la Policía llegaron

11 efectivos.

A nivel nacional el saldo es peor: 16 civiles y 22 policías heridos y una persona fallecida, según el Ejecutivo.

La Red Prestacional Almenara de Essalud, al cierre de esta edición, informó que hasta ese momento llegaron a sus instalaciones siete heridos, provenientes de las manifestaciones en el Centro de Lima.

Mientras que al Hospital de la Policía llegaron 11 efectivos.

A nivel nacional el saldo es peor: 16 civiles y 22 policías heridos y una persona fallecida, según el Ejecutivo.

(La República)



# Vehículo robado es encontrado en medio de pastizales

Agentes de Serenazgo de Chimbote hallaron abandonado un vehículo reportado como robado, en medio de los pastizales en el sector conocido como Tres cabezas.

El hallazgo se efectuó tras recibir una llamada a la central de comunicaciones de Seguridad Ciudadana.

Alertados de lo ocurrido, el los serenos acudieron hasta el lugar

constatando que el auto de marca Toyota, modelo Etios, color gris, con placa de rodaje H3K-615, de propiedad de Wilson Eduardo Chávez Bazán, se encontraba abandonado luego de haber sido robado y

chocado.

Tras el hallazgo, el personal dio parte al patrullaje integrado de la zona y a los efectivos policiales de la Sección de Protección Vehicular de la Policía Nacional,

siendo los integrantes del patrullaje integrado quienes se hicieron cargo de la diligencia.

Hasta el lugar llegó el dueño del vehículo con una grúa para trasladar su unidad.

Wilson Chávez contó que su auto habría sido robado hace unos días de la puerta de su casa, cuando lo dejó estacionado y hoy lo encuentra chocado y desmantelado.

(Chimbotenlinea)



## Municipio de Nuevo Chimbote brindó a poyo en traslado de pacientes varados en Virú por paro

Personal de Salud de la Municipalidad de Nuevo Chimbote apoyó en el traslado y atención de pacientes que quedaron varados en plena carretera Panamericana

Norte, en la jurisdicción de Virú, debido al bloqueo de carreteras en la zona.

Una gestante identificada como Deysi Cha-

pilliquen Villegas y un paciente oncológico de nombre Michael Maza García, que llegaron a Chimbote tras quedar varados en Virú, fueron auxiliados por el Equipo

Funcional de Salud de la comuna sureña.

Los pacientes fueron trasladados hasta el hospital EsSalud III de Laderas Chimbote para

que reciban la atención médica que requerían.

El alcalde del distrito, Walter Soto, puso a disposición el Hospimóvil del municipio para que

las personas que logren pasar el bloqueo y que necesiten atención médica sean atendidos antes de continuar su viaje.

(Chimbotenlinea)

**Transportes y Turismo Renzo Tours S.R.L.**  
**SERVICIO DIARIO DE TRANSPORTE DE PASAJEROS DE HUARAZ A:**  
 CHACAS - ACOCHACA - SAN LUIS - LLUMPA  
 PISCOBAMBA - POMABAMBA - YURAMARCA  
 TARICA - SIHUAS Y VICEVERSA.



**OFICINA PRINCIPAL**  
 HUARAZ: Jr. Simón Bolívar N° 441 Telf. (043) 610459 Cel. 943608607  
 SAN LUIS: Plaza de Armas Cel. 969162155 LLUMPA: Cel. 941909230  
 PISCOBAMBA: Jr. San Pedro S/N 968552149 ACOCHACA: Cel. 930561884  
 CARHUAZ: Cel. 927357438 CHACAS: Jr. Lima S/N Cel. 917529493

**SIHUAS: Jr. 9 de Enero S/N Cel. 978805587 / 939668986**  
**POMABAMBA: Jr. Huaraz N° 430 Telf. 951651441**



# Confirman condena de 14 años para sujeto que realizó tocamientos a menor en Casma

César Antoni Julca Rondán (44), tendrá que cumplir la condena de 14 años de pena privativa de la libertad por realizar tocamientos a una menor de edad.

La Segunda Sala Penal de Apelaciones de la Corte de Justicia del Santa declaró infundada la apelación presentada por su defensa.

Según la Fiscalía, la mañana del 15 de enero de 2021, Julca Rondán, quien vivía en la misma casa en la que habitaba la menor junto a su familia en la ciudad de Casma, aprovechó que la progenitora salió a trabajar para ingresar a la habitación de la niña de 9 años, y realizarle tocamientos.

La asustada víctima llamó por teléfono a su madre, quien le pidió que saliera y se fuera a la casa de su vecina a

esperarla. A su llegada, la agraviada le contó lo ocurrido, lo que motivó una denuncia que culminó con una sentencia en primera instancia de

14 años de prisión.

El abogado defensor de Julca Rondán planteó un recurso de apelación, alegando

que la menor hizo la denuncia en venganza porque su patrocinado mantenía una relación sentimental clandestina con su madre.

Su argumento no convenció a los magistrados de la Sala Penal, y decidieron confirmar la condena de 14 años

de prisión efectiva, así como el monto de la reparación civil, fijado en 14 mil soles.

(Chimbotenlinea)



## FIMSAC

Jr. Francisco ARAOZ 142 INDEPENDENCIA HUARAZ

LA AVENTURA  
CONTINÚA  
TUNLAND G7

AUCAN Motor 2.0 cc.  
BOSCH  
Aros de Aleación 18"  
Frenos ABS+EBD+EBA TCS+HDC+HAC  
TDW+VGT Turbo de Geometría Variable  
MPS Pantalla Multimedia con EasyConnection

TUNLAND G7  
ADVENTURE



Aros de aleación  
ABS Frenos ABS + EBD  
Turbo Diésel Intercooler  
Cilindrada 1968 CC

4x4

FIMSAC  
Finanzas e Inversiones Moreno S.A.C.

# TALLER MULTIMARCA



**Mantenimientos  
y reparaciones**

**Servicio de  
suspensión  
y frenos**



**Autopartes  
Originales**

**Diagnóstico  
Electrónico  
Scanner V. 2022**



Ubícanos en Jr. Francisco Araoz N° 142 – Independencia – Huaraz

(043) 421359

999 862 601

**MÁS CARGA  
CHAMBA  
LLEGO**



**NUEVO  
AUMARK E**

BARANDA - 3 TON

**FIMSAC**

**¡EMPRENDE AHORA!**

K1 | K2 | DIÉSEL



Visítanos ahora mismo



**UBICANOS EN JR. FRANCISCO ARAOZ N° 142  
(REF. AL COSTADO DE SUNARP - INDEPENDENCIA - HUARAZ)**

# Intervienen a dos extranjeros por agredir a trabajador de limpieza

**Fueron trasladados a la primera comisaría de Chimbote, donde el procurador municipal interpuso una denuncia**

Dos ciudadanos extranjeros fueron intervenidos por agentes del

serenazgo y puestos a disposición de la Policía Nacional por presunta-

mente agredir a un trabajador de limpieza pública de la Municipalidad Pro-

vincial del Santa.

Según relataron servi-

dores ediles, los extranjeros habrían atacado a golpes y con un palo

a Agapito Gonzales Rivera, una persona con habilidades diferentes.



El hecho ocurrió en pleno centro de Chimbote, intersección de los jirones Leoncio Prado con Elías Aguirre.

Los extranjeros fueron trasladados a la primera comisaría de Chimbote, hasta donde también acudió el procurador municipal para denunciar el caso.

El trabajador municipal agredido, fue atendido por el personal de rescate de Seguridad Ciudadana, ya que presentaba una herida de corte en la cabeza. (RM – RSD Noticias).

Tags: extranjeros ataque Serenazgo Chimbote.

(RM – RSD Noticias).

# Capitanía dispuso cierre de puertos de Chimbote, Samanco y Casma

**Medida empezó a regir desde las 13:40 horas de hoy jueves 19 de enero**

La Capitanía de Puerto de Chimbote dispuso el cierre total nivel V de los puertos de su jurisdicción debido a las condiciones anómalas del mar que imposibilitan el normal desarrollo de las

actividades marítimas, pesqueras y portuarias.

La medida empezó a regir desde 13:40 horas de hoy jueves 19 de enero y alcanza a los puertos de Chimbote,

Samanco y Casma, y a las caletas de Santa, Coishco, El Dorado, Los Chimus, Tortugas y La Gramita.

La Resolución n.º 011-2023 indica que queda prohibido todo tipo de

tráfico dentro y fuera de la bahía, caleta o puerto. "Queda prohibido el zarpe para navegación de travesía, cabotaje, costa afuera y bahía, incluye actividades de pesca, acuicultura, subacuá-

licas, varado y actividad portuaria", se lee en el documento.

En salvaguarda de la integridad física de los pescadores, el Sindicato de Pescadores "José

Olaya Balandra" exigió que se haga cumplir la resolución y se ordene a las embarcaciones paralizar sus actividades de pesca y retornar a puerto.

(C.I. - RSD Noticias).





12

Domingo 22 de Enero del 2023

Prensa Regional

DEPORTES

## Alianza Lima y un regalo de aniversario: iluminación en Matute se estrenará el 15 de febrero

Buenas noticias para los hinchas blanquiazules. En su aniversario 122, el próximo miércoles 15 de febrero, Alianza Lima inaugurará las nuevas luces del estadio Alejandro Villanueva, las mismas que servirán para disputar la Copa Libertadores en su casa. Esto se haría en un evento deportivo, donde los hinchas podrán asistir a presenciar la potencia de la iluminación y pasar un rato agradable con la familia.

Depor pudo conocer que la intención de Alianza Lima es estrenar la iluminación de Matute el miércoles 15 de febre-

ro, día de su aniversario 122 con un partido de exhibición. Aún no está determinado el rival, pues se considera las opciones de jugar un partido con algún equipo local o extranjero, o contra ex futbolistas que marcaron la historia de la institución.

Con ello, el elenco de Guillermo Salas podrá disputar la Copa Libertadores 2023 en La Victoria, y ya no en el estadio Nacional como se venía realizando años anteriores. Su debut en el torneo internacional será el 5 de abril, día que se disputará la primera fecha de la fase

de grupos. ¿Los rivales? Se darán a conocer el 22 de marzo, cuando se realice el sorteo, mismo día en que se definirán las series para la Copa Sudamericana.

¿Cómo se encuentra Pablo Míguez?

Por otro lado, Depor pudo conocer que el central superó de la lesión al tobillo, que sufrió durante la pretemporada. El futbolista se incorporó el pasado miércoles a los trabajos regulares del plantel e incluso anotó un gol en el entrenamiento.



Con ello, solo se espera la pronta recuperación de Cristian Benavente, quien viajó a España para operarse de la rodilla: su tiempo

de rehabilitación es entre seis a siete semanas. Esta lesión la sufrió previo a las finales del año pasado, razón por la que acudió a dichos partidos

en muletas. La dificultad en el tendón de Aquiles, con la que llegó, fue superada a mediados del Torneo Clausura.

(Depor)

## Paolo Reyna: "Llevo en mis canilleras la foto que me tomé con Paolo Guerrero a los cinco años"



Nació en Tacna hace 21 años, pero Arequipa lo adoptó cuando estaba por terminar el colegio. Un grupo de scouting de FBC Melgar le echó ojo cuando Paolo Reyna defendía al Coronel Bolognesi en un amistoso ante Sport Boys, donde el lateral izquierdo la

rompió e inició su vida futbolística con los 'rojinegros' hace seis años. El jugador se considera perfil bajo y es de hablar más dentro de la cancha, pero decidió romper el molde al charlar con Depor. Contó que su madre quiso que postule al ejército, pero él decidió

perseguir su sueño. Con catorce años debutó en la Copa Perú con el colegio Mariscal Cáceres de Tacna. Es seguidor de André Carrillo, pero tiene admiración desde chico por Paolo Guerrero. Es más, tiene una anécdota imperdible por contar. Además, confesó que se motiva observando los videos del brasileño Marcelo y del francés Theo Hernández.

Desde muy pequeño te iniciaste en el fútbol. ¿Cómo asimilaste los acelerados procesos futbolísticos con apenas 21 años?

Siempre quise ser jugador profesional, pero no se me daban las oportunidades. Demostré mi juego en Mariscal Cáceres de Tacna, después en Bolog-

nesi, donde había gente de más experiencia, hasta que hasta que FBC Melgar me contrató. Recuerdo que en Tacna nunca había jugado a estadio lleno, acá en Melgar sí. Es muy grato hacerlo con tanta presión. Puedes hacer bien o mal las cosas, pero en Arequipa siempre nos apoyan.

¿Cómo repartías tus tiempos? ¿Del Colegio a la cancha?

Sí, estudiaba en la tarde, y después entrenaba. Eso sí, primero hacía mis tareas, pero el colegio me daba las facilidades. Además, tenía que llevar siempre la camiseta. Mi mamá quería que sea parte del ejército, pero a mí nunca me nació, lo mío era el fút-

bol.

Melgar es tu lugar en el mundo...

Me siento contento acá, queda seguir trabajando con la misma fortaleza. Todos quieren consolidarse en Melgar, y también emigrar, pero si no sucede quiero ser querido acá, como lo es 'Berni' Cuesta o el 'Chaca' Arias.

¿Sanó la herida de la derrota por el título 2022 con Alianza Lima?

Todavía queda la espina clavada. Nosotros decíamos que íbamos por la tercera estrella con FBC Melgar, pero no se dio. Ahora, vamos por el título este año.

¿Quién sabe por ahí se encuentran nuevamente con los íntimos?

Quisiéramos una revancha, pero igual tenemos que ganar todos los partidos y a todos los rivales, que son muy fuertes.

¿Quién es tu espejo a seguir en el fútbol?

Siempre me ha gustado el brasileño Marcelo, pero yo no tengo sus características de juego. Más veo a Theo Hernández (AC Milán), y a Alphonso Davies (Bayern Múnich). Aunque más me gusta Theo, es el mejor lateral izquierdo que hay. Antes de los partidos veo sus partidos, por ahí pueden salir jugadas similares en el campo.

(Depor)

Botella de 650 ml

CAJA BOLSA 20 Litros

# Santa Teresa

Agua de manantial de la Cordillera Blanca Ozonizada

CENTRAL DE PEDIDOS: (043) 427123 - (043) 421359 - CEL.: #943691833

CON GAS SIN GAS